LA FERME RAINBOW **OUVERTE AU PUBLIC**

Après plusieurs mois de travaux, cette ferme pédagogique située dans le quartier des Yvris a été inaugurée le 19 octobre. Un lieu collaboratif porté par le dynamisme d'une équipe de bénévoles enthousiastes.

'Association du rendez-vous à la ferme Rainbow a réussi son pari : ouvrir une ferme écologique participative dans le quartier des Yvris, sur un terrain de 6 000 m² mis à disposition par la Ville. L'inauguration conviviale du site, le 19 octobre dernier, est l'aboutissement de huit années de réflexion, de démarches administratives, de recherches obstinées de partenaires et de volontaires. « La participation, sept jours sur sept, d'une centaine de Noiséens de tous âges, de tous profils et de tous les quartiers depuis l'ouverture du chantier il y a six mois, est inattendue et encourageante », signale Laetitia Labe, la présidente de l'association, à l'origine du projet.

Bénévoles et sponsors

Plus de 17 000 heures de travail ont été comptabilisées, grâce auxquelles des cabanons, des enclos et des abris ont été construits. Ici, pas de béton mais des palettes, de la paille, du torchis et un récupérateur d'eau de pluie. Porté par

l'ingéniosité des bénévoles, le chantier a aussi été créateur de lien social et de rencontres. La ferme doit également beaucoup au soutien d'une quinzaine de sponsors, dont une majorité d'entreprises locales.

Aujourd'hui, la ferme accueille dix chèvres, deux moutons, neuf lapins, vingt poules et dix canards. Éco-pâturage, fabrication de fromages, programme de réinsertion..., les projets ne manquent pas pour que perdure et grandisse ce nouveau lieu de vie noiséen!

PRATIQUE

Ferme Rainbow.

25. avenue du Bois-Saint-Martin.

Horaires d'hiver : lundi au vendredi de 15h à 17h, samedi de 10h à 17h, mercredi, dimanche et vacances scolaires de 14h à 17h.

Entrée: 4 €. Famille: 15 €. Adhésion annuelle: 90 €.

fermerainbow.com. lafermerainbow@gmail.com. Tél.: 06 15 67 42 27. Page Facebook: « Ferme Rainbow ». Cagnotte en ligne:



La Ferme Rainbow accueille de nombreux animaux, dont dix chèves. Ici. lors de l'inauguration le 19 octobre.